



EVALÚA Y FORTALECE SST TRABAJO DE VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA EN UNIDADES MÉDICAS

Posted on diciembre 20, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circuitos

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- Para analizar las metas establecidas y los desafíos que se presentaron en el 2024, el Grupo Técnico Institucional del Comité Estatal de Vigilancia Epidemiológica, llevó a cabo su décima segunda reunión ordinaria, en la cual se fortalecieron las estrategias y acciones epidemiológicas que permitirán la elaboración oportuna de información y atención adecuada de la salud pública para el 2025.

En la última sesión de este año, en representación del secretario de Salud, Vicente Joel Hernández Navarro, el subsecretario de Salud Pública, Rembrandt Reyes Nájera, convocó a los representantes del Sector Salud a fortalecer las estrategias y reforzar la vigilancia epidemiológica y sanitaria en las unidades hospitalarias para mantener el bienestar de las familias tamaulipecas.

“El trabajo que cada uno de ustedes realiza, es de gran relevancia e implica el gran compromiso que nos ha dado el gobernador Américo Villarreal Anaya, de velar por la salud de la población y para ello debemos fortalecer cada una de las labores que realizamos en nuestras instituciones y reforzar la vigilancia epidemiológica para detectar con anticipación, cualquier problemática de salud que afecte el bienestar de la ciudadanía”, destacó Reyes Nájera.

En la reunión, se evaluó el trabajo de las diferentes áreas para determinar si se cumplieron los objetivos de los

programas de prevención, detección y atención a la población, en donde se detectó que programas como el de morbilidad materna cumplió con un índice de desempeño del 85 por ciento y un 94 por ciento en mortalidad.

De igual manera y pese a que Tamaulipas registra un alto índice de casos de diabetes mellitus, el estado se encuentra en el segundo lugar en los índices de desempeño de este programa.

Entre los acuerdos establecidos en esta sesión y para mejorar el desempeño del personal, se estableció reforzar los índices de evaluación del personal, su consistencia en las unidades hospitalarias, así como fortalecer la vigilancia epidemiológica en las unidades para identificar con oportunidad cualquier padecimiento que pudiera ser sujeto a verificación.

El evento, que se llevó a cabo en las instalaciones de la Secretaría de Salud, fue encabezada por el director de Epidemiología Estatal, Sergio Uriegas Camargo y se presentaron las ponencias de “Evaluación de Vigilancia de Enfermedades Trasmisibles”, a cargo de Hugo Horacio Vargas Reyes; “Evaluación del Sistemas de Información para la Vigilancia Epidemiológica”, por Julita Portilla Sosa; “Evaluación de Vigilancia de Enfermedades No Trasmisibles”, por Gustavo Saucedo Ramírez; así como se dio seguimiento a los acuerdos, a cargo de Eduardo Eligio Quintanilla Martínez.